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Monseñor Asenjo ha si
do secretario general 
de la C onferencia 
Episcopal, Obispo de 

Toledo, Obispo de Córdoba y des
de 2009 Arzobispo de Sevilla.

Guadanews ¿Cuánto tiempo lle
va fuera de Sigüenza?
Monseñor Asenjo Me marché de 
Sigüenza en septiembre de 1993, 
cuando fui nombrado vicesecre
tario de la Conferencia Episcopal 
Española.

GN ¿Qué echa de menos de la 
ciudad del Doncel?
MA Echo de menos muchas co
sas, la belleza de mi ciudad natal, 
la tranquilidad. Yo encuentro la 
paz, la serenidad, también el des
canso. Encuentro tiempo para 
rezar, escribir y también para en
contrarme con mi familia y con 
mis amigos.

GN ¿Cuándo viene a Sigüenza? 
MA Una semana en Navidad, una 
semana en Pascua y veinte días, 
veinticinco en verano.

VIVIENDAS DE 2 Y 3 DORMITORIOS EN 
GUADALAJARA DESDE SOLO

111.000
■ Viviendas de 2 y 3 dormitorios con garaje, trastero, piscina comunitaria y 
amplias zonas comunes.

• Urbanización ubicada junto al SP04 en Las Cañas, Guadalajara.

Los datos que aparecen en este anuncio podrán ser modificados por razones técnicas, jurídicas o comerciales. En el precio no está Incluido el IVA, 
impuestos, ni gastos de escrituras y de registros.___________________________________________________________________________
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GUADALAJAREÑOS EN EL MUNDO

J u a n  J o sé  A s e n jo , a r zo b is p o  d e  Sevilla

u De Sigüenza echo de menos la 
belleza de la ciudad y su tranquilidad
Ha desempeñado distintos cargos en la Conferencia Episcopal y desde 2009 es Arzobispo de Sevilla

lo que el Señor nos ha hecho a 
través de su Espíritu. Pienso que 
con la elección del nombre de 
Francisco, con todos los gestos 
que estamos observando estos 
días, ha entrado en la Iglesia una 
bocanada de aire reformista que 
será muy positiva para la Iglesia.

GN ¿Cuándo le toca despachar 
con el nuevo Pontífice? Esa con
versación será en castellano.
MA Los obispos nos defendemos 
en italiano, pero no cabe duda 
que para nosotros es una felici
dad poder hablar con el Papa en 
castellano. No se cuándo me to
cará. Es cierto que a los obispos 
españoles nos corresponde ya 
hacer la visita ad Limina. Si no es 
a finales de 2013, será en el pri
mer semestre de 2014.

GN Ha sido delegado diocesano 
de patrimonio cultural en Si-
güenza-Guadalajara y ha vivido 
en ciudades muy artísticas, ¿có
mo valora el arte español?
MA He tenido la suerte de ser 
Obispo en tres ciudades con una 
gran densidad artística, con unas 
catedrales maravillosas, empe
zando por mi diócesis de origen, 
con una catedral esplendorosa 
en mi ciudad natal. Luego en To

ledo todo el mundo conoce la Di
ves Toletana, la catedral de Tole
do, como también todo el mundo 
conoce la catedral, antigua mez
quita de Córdoba y la esplendo
rosa e imponente catedral de Se
villa, la tercera catedral más 
grande de la cristiandad. Primero 
San Pedro de Roma, segunda San 
Pablo de Londres y la tercera la 
catedral de Sevilla.

GN ¿Cómo va a vivir la Semana 
Santa?
MA Yo voy a vivir la Semana San
ta un poco con la lengua fuera. 
Cada mañana tendré que visitar 
ocho o nueve iglesias, luego ten
dré que celebrar los oficios en la 
Catedral y por la tarde tendré que 
recibir en la propia catedral a las 
Hermandades con sus pasos.

GN ¿Cómo le gustaría que se vi
viera en España?
MA Me gustaría que mis fieles la 
vivieran con hondura religiosa. 
Que los espectáculos preciosísi
mos no nos impidan ver lo esen
cial, que es el Misterio Pascual, la 
Pasión, Muerte y Resurrección 
del Señor, que son los aconteci
mientos más importantes en la 
vida de la Iglesia, y en la vida del 
cristiano. +

GN ¿Cómo le tratan en el Arzo
bispado de Sevilla?
MA Aquí me tratan bien. Tengo 
unos excelentes colaboradores, 
tengo que decir que fui recibido 
muy bien por la diócesis con oca
sión de mi nombramiento y sobre 
todo nueve meses después cuan
do dejé de ser Arzobispo coadju
tor, para ser Arzobispo en sentido 
pleno.

GN ¿Qué recuerda de su etapa 
en Toledo y en Córdoba?
MA Mis seis años en Toledo estu
vieron condicionados por una 
circunstancia, me eligieron se
cretario general de la Conferen
cia Episcopal y tenía que estar de 
lunes a viernes en Madrid. Mi ser
vicio a Toledo no fue todo lo 
grande y todo lo entregado que a 
mí me hubiera gustado. De Cór
doba tengo un recuerdo excep
cional, fui muy bien recibido, tra
bajé muy a gusto, me encontré 
con un clero excelente, con unos 
seminarios muy bien orientados. 
Considero que los seis años que 
fui Obispo de Córdoba, son los 
más gratos, más ricos de mi vida 
de sacerdote.

GN ¿Cómo ve al Papa Francisco?
MA El Papa Francisco es un rega-
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